

Jeudi 26 février 2026

UNE QUESTION de KT

Brève réflexion

Si je vous dis que **pèleriner**,
c'est marcher, vous serez
sans doute d'accord. Mais
que cherche-t-on vraiment
lorsqu'on décide de partir? Veut-on se prouver quelque chose, tester
ses propres limites, ou bien répondre à un désir profond, à un souhait
jusqu'à présent non réalisé?

Qu'est-ce
qu'un
pèlerinage ?

À vrai dire, il est difficile – pour ne pas dire impossible – d'apporter une réponse unique à cette question. Il y a probablement **autant de motivations que de personnes qui prennent la route**, qui partent sur le chemin. En revanche, si le pourquoi nous échappe souvent, le "comment" et le "ce que l'on vit sur le chemin" se laissent plus facilement saisir.

Pèleriner, c'est avant tout vivre une expérience. **Une rencontre. Une rencontre personnelle, singulière, unique.** Et dans cette rencontre, ce que je découvre en premier n'est pas forcément la destination vers laquelle mes pas me conduisent. Ce que je découvre, c'est moi-même : tel que je suis, avec **mes ombres et mes lumières**. En ce sens, le pèlerinage relève de la **révélation**.

**Vous voulez apprendre à vous connaître ?
Marchez. Prenez la route !**



Par Le service des Pèlerinages,
et la Pastorale des Jeunes

Parrallèle entre l'Exode et le pèlerinage moderne

L'Exode

Le Pèlerinage



Le pèlerinage est une marche extérieur ET intérieur.
Une expérience de vie où l'on se découvre et évolue
au fil de notre propre Exode.